
Assemblée générale de Pourpre Noire le 19 mars 2022 

Compte rendu 

 

Ordre du jour 

1. Vérification du quorum 

2. Rapport d’activité 2021 de la secrétaire 

3. Bilan financier 2021 des trésorières et résultats financiers des principaux événements 

4. Cotisation annuelle et participation aux frais musicaux 

5. Rapport moral du président 

6. Renouvellement partiel des membres du CA.  

7. Questions diverses 

 

 

 

xxxxxxxxxxxxx 

 

 

Ouverture de séance à 10h 

 

1. Vérification du quorum 

Le quorum est largement atteint puisque nous comptons 32 personnes présentes et 10 

pouvoirs délivrés soit 42 voix (pour 57 adhérents) 

 

2. Rapport d’activité 2021 de la secrétaire (voir annexe 1) 

Le rapport est lu et adopté à l’unanimité 

 

3. Bilan financier 2021 de la trésorière (Voir annexe 2) 

La trésorière adjointe, Patricia Allier, explique qu’elle n’a pas pu exploiter à temps les 

documents comptables ; elle remercie la trésorière actuelle, Sylvie Maj, 

démissionnaire, pour le travail effectué pendant son mandat. 

Le total des dépenses de fonctionnement s’élève à 21031€ et le total des recettes à 

19084€, soit un déficit de 1947€. 

Sur le compte bancaire au 31/12/21 il y avait 6129€ et 15125€ sur le livret A, soit 

21254€ de liquidités. Il est à noter un bel effort du département, qui a versé 2 fois 



1500€, ainsi que de la ville de Gap dont c’est la première subvention. Le mécénat est le 

fruit de personnes de l’association. 

Le bilan est lu et adopté à l’unanimité 

 

Pour la fête du Gospel, le bilan financier est très positif, 7599€ de dépenses pour 

14310€ de recettes. Le président remarque que c’est une manifestation essentielle de 

Pourpre Noire. Les bénéfices permettent de financer les projets, les 

déplacements…Cette manifestation est à chaque fois une réussite, il est donc inutile 

de se mettre la pression, même si des tensions naissent inévitablement. Le prix du 

stage, bas pour ce genre de prestation, permet à un maximum de personnes de 

participer. 

Pour le budget prévisionnel la même démarche de demande de subventions est 

appliquée. En projet deux concerts avec cachet conséquent (l’animation pour 

ArtisanArt et le concert à Saint Maximin), 2 mariages, un à Gap le 18 juin et un à 

Savines le 30 juillet, un projet de concert à Aspremont. 

Dépenses prévisionnelles : 37437€ 

Recettes prévisionnelles : 37437€ 

Le budget prévisionnel est adopté à la majorité, avec une abstention à cause du 

manque d’informations. 

 

Sophie Seydoux demande s’il est possible de faire un don pour les réfugiés ukrainiens 

ou d’organiser un concert caritatif. C’est cette dernière idée qui est retenue, Odile 

Aguesse se propose comme chef de projet. 

 

4. Cotisation annuelle et frais musicaux 

Il est proposé que la cotisation annuelle reste la même pour 2022: 15€ d’adhésion et 

145€ de frais musicaux. Cette proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

5. Rapport moral du Président (voir annexe 3)    

Le président regrette l’absence de prospective : avec les incertitudes liées à la 

pandémie et la guerre, il vaut mieux s’en tenir aux projets classiques. 

Il reprend les 3 piliers de Pourpre Noire, cohésion, efficacité et ambition : 

- Pourpre Noire a une belle image avec une entente artistique évidente, mais des 

grains de sable au niveau administratif. Il déplore les tensions entre la secrétaire et 

la trésorière sortante qui ont chacune leurs tords mais condamne la façon 

inacceptable que la trésorière a utilisé pour dénigrer sa collègue. Il donne une 

citation « Tout ce qui est excessif est insignifiant » 

-Il constate une bonne efficacité administrative, artistique et technique. La 

communication manque encore de coordination. 

-Il promet que l’ambition ne fera pas défaut 



Le président annonce son départ d’ici un an, entre temps et même après il continuera 

de s’occuper de Pourpre Noire. Il faut cependant se mettre à la recherche d’un 

nouveau président. 

 

6. Renouvellement partiel des membres du CA 

Les membres sortants sont Sylvie Maj (démissionnaire), Philippe Maire, Jean Claude 

Lapeyre et Sophie Loubignac qui se représentent. Pierre Van de Vyvère et Charlie 

Bécasse se présentent. 

Ces demandes sont acceptées à l’unanimité             

7. Questions diverses 

Marcelle Ledru, qui souhaite s’investir en tant que trésorière adjointe, regrette qu’il 

n’y ait pas eu de passation de pouvoir à cause de l’absence d’échanges avec la 

trésorière sortante. 

Yvette souhaiterait que la tenue des femmes soit plus homogène (même couleur de t-

shirt sous la tunique si manches longues) car elle trouve que ça ne rend pas bien lors 

des concerts. 

La fête du Gospel aura lieu le 1er ou 2nd week end d’octobre, le président attend la 

réponse pour le groupe Humanistic Wind of Soweto d’ici fin mars. 

La date du pique-nique de fin d’année est prévue le 25 juin chez Pierre et Fabiana. 

Il est nécessaire de trouver un chef de projet pour chaque concert, Emilie, Laurent et 

pierre se portent volontaires. 

Le déplacement à Saint Maximin se fera en bus moyennant une participation de 10€ 

par passager. Un sondage va être envoyé prochainement par mail. 

 

Fin de la séance à 12h00 

 

 

 

 

 

 

 

 


